

ひいらぎ



第63号

令和7年3月4日

〒475-0903

半田市出口町1丁目8番1

愛知県立ひいらぎ特別支援学校

Tel (0569) 26-7131

『夢中になることに飛び込んでいこう!!』

校長 畑中 悦子

今年になってからの明るいニュースの中に、野球選手だった鈴木イチロー氏のMLB(メジャーリーグベースボール)の殿堂入りのニュースがありました。その記者会見の中で、「夢中になることに飛び込んで行こう」というメッセージがありました。

イチロー氏は選手時代からユーモアやメッセージ性のあるTシャツを着ていることで有名でしたが、MLB殿堂入りの記者会見のときにもメッセージのこもったTシャツを着ていました。そのTシャツにはドアの絵が描かれていました。ドアノブの部分は野球のボールになっていて、「自分が好きなことを見つけて、そのドアを開けてみよう」という意味があるそうです。

イチロー氏は会見の中で、「振り返ると、いいことだけでなく、苦しいこともたくさんありました。そのたくさんの経験があって、一步一步目標に近づいた」と語りました。イチロー氏は若いみなさんに向けて、「自分の好きなことを見つけて、夢中になれることに、飛び込んでいこう!」と前向きに自分の道を進んでいく勇気をもつことの大切さを伝えてくれています。

高等部を卒業し、社会に出るみなさん。中学部、小学部を卒業して進学するみなさん。それぞれの進む先には、未来が待っています。いろいろな経験をする中で、自分の好きなことや夢中になれることを見つけて、人生を素敵で豊かなものにしてください。

ほうもんきょういく しょうかい
訪問教育の紹介

訪問教育には、学校に登校することが難しい児童生徒が在籍し、担当教員が各家庭で週3日、1回2時間の授業を行っています。日々の学習のほか、通学している同学年の友達と手紙や動画のやりとりをしたり、オンラインで演奏を発表しあったりもしています。また、学校や公園などに出かけ、行事に参加したり、普段と違う環境で学習したりしています。



今年度のひいらぎフェスティバルでは、各家庭で撮影した動画をまとめ劇発表をしたり、お客さんの前で見どころを紹介したりしました。発表を見た友達や先生から、メッセージボードにたくさんのメッセージをもらうことができました。



しょうがくぶ
《小学部》

そつぎょう

卒業おめでとうございます

しょうがくぶ ともだち たの おも て がんば
小学部で友達と楽しい思い出がいっぱいできたことがうれしかったです。頑張っ
れんしゅう まえ はっぴょう ちゅうがくぶ えがお
練習して、みんなの前で発表することもできるようになりました。中学部でも笑顔で
がんば
頑張ります。

かこい あらた
梶井 新太

ろうか ある ほか のぞ す がっき な
廊下を歩きながら他のクラスを覗くのが好きでした。いろいろな楽器を鳴らしたり
せんせい ともだち がっき おと うた き す ちゅうがくぶ す み
先生や友達の楽器の音や歌を聴いたりするのが好きでした。中学部でも好きを見つ
けたいです。

ねん じどう
6年 児童

おんがく きょく き たの せんせい いっしょ おど
音楽の時間、いろいろな曲を聴いて楽しんだり、先生と一緒に踊ったりしたことが
たの しゅうがくりょこう か ものがくしゅう て たの
楽しかったです。修学旅行や買い物学習などのお出かけも楽しかったです！

えりかわ はるき
江利川 陽己

ほこうき ろうか ある せんせい かんごし こえ
歩行器で廊下を歩いていると先生や看護師さんに「がんばれ！」と声をかけてもら
たことがうれしくて、楽しみながら頑張れました。声をたくさん出して、中学部でも楽しみ
たいです。

のざわ けんと
野澤 賢人

ともだち いっしょ わら あ きょうりょく かつどう たの おも て
友達と一緒に笑い合ったり、協力して活動したり楽しい思い出がたくさんできました。
じどうかいちよう けいけん い ちゅうがくぶ えがお
児童会長としての経験を活かして、中学部でも笑顔いっぱい頑張ります。

むらこし ゆうき
村越 祐紀

こうとうぶ
《高等部》



こうこう ねんかん ま せいとかい じりきつうがく あたら ちようせん
高校3年間はあっという間でした。生徒会や自力通学など、新しいことに挑戦し、
せいちょう せいとかい おも しゅうしよく じぶん わす がんば
成長できたと思います。就職しても自分らしさを忘れずに頑張りたいです。

うえむら こう
上村 煌

ぜんこくたいかい しゅつじよう じゅうじつ こうこう
ポッチャの全国大会に出場したり、PC検定に合格できたり、とても充実した高校
らいねん しゅうしよく たいへん おも がんば
生活でした。来年からは就職して大変なこともあると思いますが、頑張っていきたい
おも
と思います。

かとう りょうへい
加藤 涼平

き さいしよ ふあん せんせいがた たの
ひいらぎに来て、最初は不安でいっぱいでした。しかし、先生方やクラスメイトとの楽
かか せいとかい かいちよう ちようせん せいちょう ねんかん
しい関わりや生徒会会長に挑戦することができたことなど成長できた3年間でした。

こさか たつき
小坂 樹生

こうこうせいかつ いちばんたの しゅうがくりょこう
高校生活で一番楽しかったことは、修学旅行のUSJで、キティちゃんのカップケー
の
キに乗ったことです。また、みんなで一緒に旅行に行きたいな♡

みやもと あらた
宮本 新大

しゅうがくりょこう き あわ はな した
修学旅行でハリーポッターのマントを着たり、バタービールの泡を鼻の下につけて
しゃん と たの そつぎょうご えがお ひと たの
写真を撮ったり楽しかったです。卒業後は、笑顔でたくさんの人といっぱい楽しいこと
をしたいです。

せき じゅんのすけ
関 純之介

たの しゅうがくりょこう ともだち よる おおさか さんさく ひにちじよう
楽しみにしていた修学旅行で、友達と夜の大阪を散策しました。まさに非日常!! 素
敵な思い出ができました。卒業後は、おいしいものをたくさん食べて元気に過ごした
おも て そつぎょうご た げんき す
いです。

ませ はるか
間瀬 春花

ちゅうがくぶ
《中学部》



ひいらぎフェスティバルで、ナレーションをし
たこと、歌を歌ったことが楽しかったです。高校
生活が楽しみです♡

にながわ まり
蜷川 菜里

修学旅行で、友達や先生と一緒に宿泊出来
たことが嬉しかったです。高等部に合格したら、
勉強を頑張りたいです!

うら ゆま
浦 由真

フェスティバルでは、ぶどう色に染まって、ぶどう
狩りのお手伝いを頑張ったよ。高等部でも、
たくさんの人とおしゃべりしたいな。

こうむら たいき
香村 泰希

大好きな音楽と一緒に、授業も行事も頑張った
よ♪ “No Music No Life”で、高等部でも大
きく成長するぞ~!

むらなが えんぞう
村永 圓絵

スポーツ集会で、何度も玉が入って嬉しかった
よ。マイムマイムも楽しかった~。高等部でも
いろんなことにチャレンジするよ!

くぼさわ びづき
久保澤 美月

たくさんの友達や先生に出会えたよ!みんなと
たくさん笑ったよ!これからいろいろな経験を
通して、楽しい思い出を作っていきたいな。

にしむら みやび
西村 雅

3年間でたくさんの思い出ができたけど、修学
旅行はピカイチかな!僕のペースで体力をつけ
て、いろんな場所に出かけたいな。

やまだ けんた
山田 健太

体育、音楽、生単...授業は全部頑張りました!
授業が大好きです!高等部に行ったら、いろい
ろな人とお話しをするのが楽しみ!

ひの きらり
日野 希輝

みんなで行った修学旅行が楽しかったです!カ
フェのランチがすごくおいしくて完食しました。
高等部でもみんなと楽しみたいな。

まきの あいら
牧野 愛来

自分でできることが増えた中学部3年間でし
た。高等部でもいろいろなことに挑戦して、でき
ることを増やしていきたいな!

すずき ななは
鈴木 南々葉

授業も自分の思いを伝えることも、腕を動かし
て頑張ったよ。高等部でもたくさん腕を動かし
て友達と一緒に勉強頑張ります!

くしま しゅうた
串間 柊太

TO BE CONTINUED...





しゅうかい スポーツ集会 がんばりました



れいわ ねん がつ かくぶ しゅうかい おこな しょうがくぶ
 令和6年12月に、各部でスポーツ集会が行われました。小学部では、パラバルーンとボッチャを
 おこな ちゅうがくぶ たまい おど こうとうぶ
 行いました。中学部では、玉入れとフォークダンスのマイムマイムを踊りました。高等部では、バレー
 ボール、サッカー、おやこ たいこう さいご ぜんいん ぶし おど
 親子で対抗リレー、最後は全員でソーラン節を踊りました。どの部も、大変盛り上
 がり、じどう せいと ほ ごしゃ かたがた えがお み おやこ いっしょ おど
 がり、児童、生徒、保護者の方々の笑顔がたくさん見られました。また親子で一緒にダンスを踊るな
 ど ぶだん かつどう たの
 ど普段なかなかできない活動を楽しむこともできました。



しょうがくぶ
小学部



ちゅうがくぶ
中学部



こうとうぶ
高等部

ひょうしょう 表彰



○ 特別支援教育推進連盟表彰

- しょうがくぶ ねん えりかわ はるき
小学部6年 江利川 陽己
- ちゅうがくぶ ねん ひの きらり
中学部3年 日野 希輝
- こうとうぶ ねん せき じゅんのすけ
高等部3年 関 純之介

○ 第43回全国中学生人権作文コンテスト

- しょうれいしょう ちゅうがくぶ ねん うら ゆま
・奨励賞 中学部3年 浦 由真

○ 漢字能力検定

- きゅう ちゅうがくぶ ねん うら ゆま
・4級 中学部3年 浦 由真

○ 手足の不自由な子どもを育てる運動

・模範肢体不自由児表彰

- こうとうぶ ねん ませ はるか
高等部3年 間瀬 春花

○ ICT プロフィシエンシー検定

- きゅう こうとうぶ ねん こさか たつき
・3級 高等部3年 小坂 樹生
- きゅう こうとうぶ ねん あらき ゆいな
・3級 高等部1年 荒木 唯那
- きゅう こうとうぶ ねん たけうち かのん
・3級 高等部1年 竹内 花音

○ 愛知県特別支援学校職業教育研究会

- しょうれいしょう こうとうぶ ねん こじま ほのか
・奨励賞 高等部2年 小島 穂乃果